

PRO Fachkräfte

Kongress für Personal-Management

Vorträge · Workshops · Präsentationen · Ausstellung

15. November 2018, Meistersingerhalle

Abschlussbericht

Dezember 2018

PRO Fachkräfte 2018

Kongress für Personal-Management

Mit Jahreskonferenz der Allianz pro Fachkräfte

- Steigerung der Teilnehmerzahl auf 301 Personen (Vorjahr: 248)
- Prof. Sutter als Key Note Speaker und Yvonne Villiger, Moderation und Abschlussvortrag, geben dem Kongress einen wertigen und erfrischenden Rahmen.
- Allianz pro Fachkräfte beschäftigt die Frage: „Welchen Qualifizierungsbedarf gibt es in der Digitalisierung für meine bestehende Belegschaft?“
- Partnerschaft mit BPM - Bundesverband der Personalmanager wird fortgesetzt

Erfreuliches und tolles Ergebnis: Der Kongress PRO Fachkräfte wächst. Es konnte sowohl die Teilnehmerzahl gesteigert werden (+21%), als auch ein Zuwachs bei den ausstellenden Unternehmen erzielt werden. Wie auch im Vorjahr bestätigen die Teilnehmer die hohe Qualität des Programms.

Dass sich die Teilnahme gelohnt hat und ein Nutzen entstanden ist, bestätigen die Besucher mit großer Mehrheit. So geben 80% der Teilnehmer an, sich über neue Trends und Methoden informiert zu haben. Ebenso viele haben sich mit anderen Teilnehmern über die Thematiken austauschen können und so einen Erfahrungsaustausch auf Augenhöhe anregen können.

Für besondere Impulse sorgte Prof. Sutter, Max Planck Institut zur Erforschung von Gemeinschaftsgütern Bonn, Universität zu Köln und Universität Innsbruck. Die Key Note deckte den Zusammenhang zwischen Geduld, Ausdauer, den Grundlagen für Entscheidungen und die daraus folgenden Ergebnisse für den (Unternehmens-)Erfolg auf.

Im Abschlussvortrag überzeugte Yvonne Villiger, Humor im Business zahlt sich aus, brachte alle Anwesenden herzlich zum Lachen und beendete den Kongress mit einem Höhepunkt.

PRO Fachkräfte

Kongress für Personal-Management

Vorträge · Workshops · Präsentationen · Ausstellung

15. November 2018, Meistersingerhalle

Die Allianz pro Fachkräfte konnte in sechs Kurzvorträgen aufzeigen, was es an neuen geförderten Angeboten in der Metropolregion Nürnberg, seit der Jahreskonferenz im letzten Jahr, gibt. Immer mit dem Fokus auf die Frage „Welchen Qualifizierungsbedarf gibt es in der Digitalisierung für meine bestehende Belegschaft?“ und „Wie kann dieser gedeckt werden?“

Partnerschaften zahlen sich aus. Für die Partnerschaft BPM und PRO Fachkräfte hat sich ein guter Start ergeben, so dass auch zum nächsten Kongress – am 07.11.2019 – wieder Vorträge und Input des Bundesverbandes der Personalmanager erwartet werden können.

www.profachkraefte.de

PRO Fachkräfte

Kongress für Personal-Management

Vorträge · Workshops · Präsentationen · Ausstellung

15. November 2018, Meistersingerhalle

Über die Allianz pro Fachkräfte

Die Allianz pro Fachkräfte in der Metropolregion Nürnberg ist eine Initiative von Institutionen aus der Metropolregion, die sich auf das gemeinsame Ziel verständigt haben ihr Engagement zur Sicherung des Fachkräftebedarfs der Wirtschaft in der Metropolregion zu bündeln.

<https://allianz-pro-fachkraefte.de>

Über convivus

convivus – ein Geschäftsbereich der MCN AG

Unter der Marke **convivus** erweitert die MCN Medizinische Congressorganisation Nürnberg AG ihr Spektrum und stellt somit ihr über viele Jahre erworbenes Know-how einer erweiterten Zielgruppe zur Verfügung.

Seit der Gründung im Jahr 1985 hat sich MCN bei medizinischen Fachgesellschaften und Berufsverbänden mit weit mehr als 600 erfolgreich durchgeführten Veranstaltungen einen hervorragenden Ruf im Veranstaltungsmanagement erworben.

Pro Jahr realisiert MCN ca. 30 Veranstaltungen mit rund 30.000 Kongressteilnehmern, 4.500 Referenten, sowie 1.200 Ausstellern, welche insgesamt rund 17.000 m² Ausstellungsfläche belegen. Seit 2004 wurde das Dienstleistungsportfolio um das Verbandsmanagement ergänzt, welches 25.000 jährlich betreute Mitglieder umfasst.

www.convivus.de

Ihr Ansprechpartner

Thorsten Böhm

Vorstand

0911 393 16 93

thorsten.boehm@convivus.de